

El Ministerio de Asuntos Exteriores de la Federación de Rusia apoya la formación de hispanistas en la Universidad Federal de Siberia

El Ministerio de Asuntos Exteriores de la Federación de Rusia ha destacado el aumento de las matriculaciones de estudiantes en el Departamento de Lengua española de la Universidad Federal de Siberia (SFU). «Estoy convencido de que esta medida mejorará la competitividad de la educación rusa en el mundo», —subrayó el ministro de Asuntos Exteriores de la Federación de Rusia, **Sergey Lavrov**.

Como ha notado el ministro en su mensaje dirigido a nombre del Rector de la SFU, Evgeniy Vaganov, “la activación ulterior de la actividad del Centro de la lengua y cultura española formado en la base de la universidad, encabezada por Ud, es capaz no sólo elevar el nivel de la formación de los cuadros calificados en SFU, sino también dar el impulso adicional al desarrollo de los enlaces rusos-españoles interestatales”. Lo último es especialmente actual en el contexto de la realización del Año de Rusia en España y el Año de España en Rusia en 2011.

- [Carta_del_ministro_Lavrov.doc](#) (.doc, 20 KB)

Servicio de prensa de la SibFU, 28 abril 2011

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/8002>